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＊ はじめに 

大変遅くなりましたが、９月議会報告をお届けします。議会終了間際に解散総選挙と

なり、１０月２７日の投開票を見据えた選挙対応に追われていました。まもなく１１月

議会が始まる時期にずれ込んでしまいましたがご意見などお寄せいただければ幸いです。 

＊９月定例議会、一般質問 

質問：共同親権について 

１）離婚に際し、単独親権に加え共同親権が選べるよう民法改正が行われたが、知

事の所見は如何。また県民への周知については如何（知事） 

子どもの利益が守られるよう調えられた一方、DV や虐待のある場合は様々な懸

念が指摘されている。政府においてしっかり議論・検討されるべき。また子どもの

利益を損ねる実態が生じれば是正する法改正をすべき。周知については政府にお

いてなされるべきだが、県も協力する。また対応が十分でなければ知事会等で改善

を求める。 

２）親権に関し、県民が女性相談センターの法律相談をもっと利用できるよう積極

的な広報を。（健福部長） 

相談の過程で必要と判断した場合法律相談を行っていることを HP やリーフレッ

トで周知している。引き続き積極的に行う。 

  ３）これまでより家裁、児相、女相の連携が必要になる。連絡会の設置が必要ではな

いか。（健福部長） 

   お互いの立場を理解する必要があるので、家裁の意見も聞きながら三者での連絡

会を検討する。 

質問：保育士による不適切保育について 

  １）子どもを閉じ込めたり、外に出すといった不適切保育が散見される。保育所に

おける乳幼児虐待防止対策協議会を立ち上げる考えはあるか。（健福部長） 

性的虐待防止のため、協議の場の設置についてご意見を伺っているところ。不適切

保育も対策の方向性が共通しており、関係者も共通するので、不適切保育を併せて

協議するためのご意見も伺い、検討する。 

２）不適切保育があった場合、管理監督者は隠したり取り繕わず、誠実な対応をす

るようガイドラインで定められているが周知徹底してほしい。（健福部長） 
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国のガイドラインにもあえて示されているので、様々な機

会を通じ、周知に努める。   

質問：学校図書館について 

  １）学校図書館司書は会計年度職員が多いが、専門職として

正規司書と同様の研修を受けられるようにすべきだが如

何。（教育長） 

正規、会計年度問わず、経験年数に応じ様々な研修に参加

できる機会を確保している。 

  ２）市町村の考えだが、小中学校図書購入費が配分された額を使ってほしい。県と

して働きかける考えは。（教育長） 

   地方財政措置の予算化について学校図書館の充実の通知を市町村教委に２～３回

発出している。引き続き働きかけていく。 

  ３）タブレットの導入などで、図書館活用教育が少なくなっているが、今後どのよ

うに深化・発展させていくのか伺う。（教育長） 

インターネットの情報をうのみにせず、批判的に考える力を養うことも重要。図書

館の信頼性の高い資料と比較しながら情報の信頼性を評価する力を育むこと、適切

な資料や情報の提供を学校司書が行い、印刷資料とデジタル資料を適切に扱うこと

に習熟させることができると考える。読書活動だけでなく、探求学習を行う場とし

て今後も重要であり、これまでの学校図書館活用教育の実践と ICT 活用を組み合

わせ、学校司書の支援の下でより豊かな学びの場として発展させていく。 

 

 *このほかにも生活道路と災害時の備えについても質問しました。 

        

９月議会では、気になっていた「共同親権」について質問しました。まだ国のガイ

ドラインも示されておらず分からない点も多いのですが、DV や虐待がある場合の離

婚を考えると共同親権を認める民法改正はとてもリスクが大きいと思えてなりませ

ん。そもそも両親とも子育てに関わりたい夫婦であれば、離婚にまで至らないような

気がするのですが、皆さんはどう思われますか。 

さて、９月議会後あわただしく衆議院選挙の準備に追われました。４月に補選で

大勝したので、皆さんからは「楽勝でしょう」と言われましたがとんでもない！力も

お金もある自民党です。あっという間に差を詰められ、苦しい選挙戦となりました。

それでもふたを開ければ１万票差での勝利となり、やはり「裏金」や「旧統一教会」

問題、その後の「２千万円問題」等への怒りは消えてなかったという事だと思います。

身を引き締めて亀井議員と共に期待を裏切らない活動をしていきたいと思います。 

ご意見ご感想をお寄せいただくと嬉しく思います。引き続きのご支援どうぞよろ

しくお願いいたします m(__)m        ２０２４年１１月１日 

はくいし恵子                                                                                                   

ＨＰは http://www.k-hakuishi.sakura.ne.jp/office/ 

FBは「はくいし恵子」事務所 FBは「はくいし恵子とともに」で！  


